

## **Erschließung mit Gas und Glas Abschnittsweise Sperrung der Sebastian-Kneipp-Straße**

Ab 02.März 2020 wird die Sebastian-Kneipp-Straße aufgrund der Baumaßnahme mit Gas und Glas abschnittsweise für den Fahrverkehr gesperrt. Dies ist wegen der Trassenführung leider nicht anders machbar. Es müssen Kanal- und Wasserleitungen gekreuzt werden, was die Verlegung der Gasleitung massiv erschwert. Die Firma FEMO, Holzheim, wird die Anwohner rechtzeitig informieren und die Sperrung der Straßenabschnitte so kurz wie möglich gestalten.

Es ist uns bewusst dass Sie als Anwohner der Sebastian-Kneipp-Straße, des Mozartweges und des Bachmannweges dadurch bei der Zu- und Abfahrt in Ihr Grundstück eingeschränkt und behindert sind. Wir bedauern die Unannehmlichkeiten während der Bauphase und hoffen auf Ihr Verständnis.